

Si tiene hepatitis C y está inscrito en Medicaid de Texas, hable con su proveedor de atención médica sobre Mavyret.

La hepatitis C es una infección viral grave. Muchas personas que contraen la hepatitis C pueden no sentirse enfermas al principio. Si el virus no se trata, puede dañar su hígado, hacerle sentir cansado todo el tiempo y aumentar sus probabilidades de desarrollar diabetes y otros problemas médicos. Para muchas personas, la hepatitis C se trata y se puede curar con un tratamiento de medicación que dura de ocho a doce semanas.

Hace varios años, el gobierno federal aprobó un nuevo tipo de medicamentos llamados antivirales de acción directa (conocidos en inglés como DAA) para tratar la hepatitis C. Estos medicamentos pueden ayudar a muchas personas, sin importar cuánto tiempo hayan tenido el virus o el daño que este haya causado.

El 1 de enero de 2023, Medicaid de Texas designó el medicamento Mavyret (glecaprevir/pibrentasvir) como el tratamiento DAA preferido para los pacientes de Medicaid. Mavyret es fabricado por AbbVie, que se ha asociado con la Comisión de Salud y Servicios Humanos de Texas para reducir la hepatitis C en Texas.

Mavyret es un medicamento recetado que se usa para tratar a adultos y niños mayores de 3 años que padecen hepatitis C crónica. Por lo general, el medicamento se toma durante ocho semanas, pero puede tomarse durante más tiempo según decida su proveedor de atención médica. Dado que su proveedor de atención médica puede recetarle Mavyret para el tiempo completo que dura su tratamiento, no tendrá que pedir que se lo vuelvan a surtir.

Si tiene hepatitis C y está inscrito en Medicaid de Texas, hable con su proveedor de atención médica para saber si el tratamiento DAA con Mavyret es el indicado para usted.